

Alexandre Caretti, *Casabella*

Avec Agathe Berthou, Ondine Duché, Christiane Geoffreoy, Ludovic Hadjeras, Vêrane Kauffman, Jules Maillot, Marie Mercklé, Floraine Sintès, Kelly Weiss.

Sur une invitation d'Alexandre Caretti, lui-même convié par le 19, Crac.

Suite à sa résidence *Artistes plasticiens au lycée* menée avec les élèves du CFA de Valdoie et du Lycée professionnel Saint-Joseph des Fontenelles en mars 2023, Alexandre Caretti ouvre sa « Casabella » à l'École d'art de Belfort.

Ma maison est remplie de mes ami-es. Je les ai invité-es à montrer leur travail avec le mien. Je fais des œuvres qui ressemblent à du mobilier, alors il y aura peut-être un tapis pour poser une sculpture, un lit de jour pour regarder une peinture, un verre de cocktail pour parcourir une installation, un lampadaire pour éclairer une performance, une table de chevet pour poser une photo ou bien une lampe de bureau pour lire une édition.

« Casabella » c'est comme une maison de vacances qu'on abandonne toute l'année, qu'on attend de rejoindre une fois l'été arrivé. Toute l'année, elle reste remplie des meubles et des souvenirs qui y sont attachés. Cette exposition c'est un peu ça : une grande maison sans ses habitant-es où les souvenirs sont imprégnés dans la moindre chaise, les peintures, le canapé, les lits, les vidéos, les tapis et les luminaires.

Alexandre Caretti

Alexandre Caretti est né en 1996. Diplômé de la Haute École des Arts du Rhin de Strasbourg, il vit et travaille à Lyon.

Ses œuvres racontent ses souvenirs, ses intuitions et ses liens affectifs. Elles prennent forme à la frontière entre l'espace institutionnel des expositions et l'espace domestique. À travers elles, il explore les stéréotypes de genre, les normes sociales invisibles et la pression de l'image publique en s'inspirant de l'imagerie science-fictionnelle rétro, de la pop culture et du folklore.

Artistes Plasticiens au Lycée est un dispositif de la Région et de la DRAC Bourgogne-Franche-Comté.

